
«SCHULE DER LIEBENDEN» 
 
 
 
Einfach gesagt: 
 

Die SCHULE DER LIEBENDEN ist ein Theaterstück und ein Kurzfilm. 
Es geht um Liebe, Nähe und Sinnlichkeit. 
Und um Körper, Berührungen und Sexualität. 
Neun Schauspieler*innen aus dem Theater HORA sind die Lehrer*innen dieser 
Schule.  
Auf dem Stundenplan stehen Fächer wie: 
Selbst-Liebe, Flirten und das Berührungs-Alphabet. 
Und wie man sich mit jemandem nah und verbunden fühlen kann. 
Und ganz wichtig: viel Lust und Genuss! 

Das erleben zu können ist nämlich für alle Menschen wichtig. 
 


